



Correction

Les poilus et la guerre dans les tranchées

J'ai compris :

1/ A ton avis, pourquoi les soldats se réfugiaient-ils dans les tranchées ?

C'est un fossé qui permettait aux soldats de se protéger.

2/ Décris la vie des poilus dans les tranchées.

C'est une vie rude et difficile. Parfois ils restaient plusieurs mois dans une tranchée sans se changer ou même se laver. J'ai compris :

1/ Quel est ce type de document ?

C'est une lettre.

2/ A ton avis qui l'a écrit ? En quelle année ?

C'est un poilu (Adolphe Wegel) qui l'a écrite en 1915.

3/Où est-il quand il écrit ce courrier ?

Il est dans une tranchée.

4/ Que nous apprend ce document ?

Il nous apprend la vie rude des soldats dans les tranchées.

5/ Depuis combien de temps ne s'est-il pas déshabillé ?

Il ne s'est pas déshabillé depuis 2 mois.

6/ Quelle est la longueur, la largeur et la profondeur de la tranchée dans laquelle il vit ?

La tranchée fait 100 m de long sur 15 m de large et 1 m de profondeur.

7/ Comment peuvent-ils marcher sans être vus ?

La tranchée a une profondeur de 1 mètre et la terre est rejetée en avant ce qui leur permet de ne pas être vus.

8/ Que penses-tu de la vie des soldats dans les tranchées ?

.....

